



CULTURE, SPORT

Le périple des vélocipédistes

Mis en ligne le 18 août 2015



En 1865, les frères Olivier, sportifs accomplis ayant étudié au collège St Thomas d'Aquin d'Oullins, entreprennent un voyage entre Paris et Avignon sur des vélocipèdes. C'est dans un esprit sportif mais aussi pour démontrer les possibilités offertes par ce nouveau moyen de locomotion, qu'ils réalisent cet exploit en 8 jours seulement. **A l'occasion du 150^e anniversaire de ce voyage**, des historiens ou collectionneurs du cycle ancien ont décidé de le rééditer ! Ces 7 passionnés (Français, Américain, Anglais, Canadien, Japonais) sont partis de Paris le 8 août et **se sont arrêtés à Oullins ce lundi 17 août** Ils chevauchent d'authentiques vélocipèdes de la période 1868 ? 1870... De nombreux Oullinois sont venus les acclamer et rencontrer ces courageux cyclistes.

> [Site internet des vélocipédistes](#) 

Arrivée des vélocipédistes à Oullins



VILLE D'OULLINS

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX

► **HORAIRES** ([HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?))

☎ 04 72 39 73 13

@ CONTACTEZ-NOUS